
  
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

  
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1776 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 

 
 

 
OGGETTO: dove è stato smaltito il materiale contenente amianto 
presente nell’area di Salbertrand destinata ad ospitare un cantiere 
collegato alla NLTL? 
 

Premesso che 

Il 25 giugno 2020 l’assessore all’Ambiente della Regione Piemonte, rispondeva ad 

un’interrogazione in merito al deposito illegale di rocce contenenti amianto presente 

nell’area di Salbertrand (To) in cui è previsto un cantiere della Torino Lione, 

dichiarando che si trattava di 8.000 metri cubi di rifiuti speciali contenenti amianto. 

Successivamente è apparso un nuovo e più consistente deposito di rocce contenenti 

amianto, ad oggi si può calcolare che la seconda discarica abusiva abbia fornito, da 

fine marzo, almeno altri 10.000 mc.  

Lo smaltimento del  primo cumulo (8.000 mc) era iniziato  il 1 giugno 2020  ed era 

terminato a fine ottobre del 2020, lo smaltimento del secondo cumulo  era iniziato  a 

febbraio 2021 e terminato il 6 agosto 2021. 

 

Considerato che 

 

E’ stata ammessa da ARPA (in risposta ad una nota inviata da Pro Natura in data 

26/01/2024) la presenza di un cumulo di materiale all’interno del cantiere di 

Salbertrand, regione Illes Neuves, già oggetto di successiva interrogazione. 



Osservato che 

 Il 27.12.2021 dall’istanza dello studio  Zanalda risultano il doppio degli 8.000 mc 
inizialmente previsti; 
 
a precisa domanda posta al rappresentante di TELT durante il recente sopralluogo 
della Commissione Trasporti del Consiglio Regionale, non abbiamo ricevuto risposta 
in merito alla destinazione del materiale e all’esistenza di una certificazione dello 
smaltimento; 
 

 
si interroga la Giunta 

e l’assessore competente 
 
 

per sapere: dove sia stato smaltito il materiale contenente amianto presente nel 
sito di Salbertrand e oggetto delle precedenti interrogazioni richiamate in premessa  

 

 

 

 

 

Il consigliere regionale 

Francesca Frediani 
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